

Heute endete unsere „Mobile Woche“.

Jedes Schuljahr sammeln wir im September und im Frühjahr umweltfreundliche Schulwege. In den Klassen notieren wir während einer Woche jeweils am Morgen, wie viele Kinder zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller, in Fahrgemeinschaften oder mit dem Schulbus zur Schule gekommen sind.

Die Ergebnisse hängen wir dann jeden Tag im Eingangsbereich aus, so dass wir immer sehen können, wie viele „Schulwege“ wir schon gesammelt haben.

In diesem Jahr war das Wetter insgesamt sehr gut. Am Ende der Woche kamen insgesamt 294 umweltfreundliche Schulwege zusammen. Das macht 75 % der Schulwege aller Kinder unserer Schule.

Im Frühjahr werden wir die Aktion wiederholen. Vielleicht schaffen wir dann sogar noch mehr umweltfreundliche Schulwege.



